

## Adán Augusto con Nayarit

Este miércoles, el gobernador del estado, Miguel Ángel Navarro Quintero, recibió al secretario de Gobernación Adán Augusto López Hernández, ambos acudieron a la sesión ordinaria que realizó este día el Congreso del Estado, ahí, el responsable de la política interior del gobierno federal, hizo patente su reconocimiento al Ejecutivo estatal nayarita por las diferentes acciones que ha hecho a 13 meses de haber rendido protesta como mandatario estatal.

Navarro Quintero y López Hernández han compartido desde hace muchos años una visión de cambio positivo y señalaron que continuarán trabajando juntos para que Nayarit y México, sean mejores. También estuvo presente el presidente de la Junta de Coordinación Política y coordinador del Grupo Parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados Federal, Ignacio Mier Velazco.

https://meridiano.mx/2022/10/27/adan-augusto-con-nayarit/